
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi  3 décembre  2013 à 18h15 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
 

Présences : Monsieur  Benoît Des Croisselles,  parent membre 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Monsieur Alain F.Dussault, parent membre 
 Madame JaniqueTaillon, parent membre 
 Madame Nathalie Huchette, directrice par intérim 
 Madame Lucie Durocher, représentante du personnel enseignant 
 Madame Lucie Levesque, représentante du personnel enseignant 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Mélanie Lavoie, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 

Absence: Madame Olga Martin 
  
 1. Ouverture de l'assemblée 
  Monsieur Alain F.Dussault, président, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte à 19h35. 
   

AG-13.14.13 2. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 8 octobre 2013 et suivi 
4. Parole au public 
Pour adoption 
5. Convention de gestion et de réussite éducative 
6. SDG 
6.1 Invitation secondaire en spectacle De Mortagne (5e et 6e année) 
6.2 Sorties du service de garde 
Pour discussion 
7. Fonds à destination spéciale : demande 
8. Photos scolaires 2013-2014 et 2014-2015 
Pour information 
9. Retour sur la campagne de financement 
10. Conférence sur l’intimidation le 4 décembre 2013 
11. Bazar de Noël 
12. Salon du livre de Longueuil de février 2014 (3e à la 6e année) 
13. Parole au représentant du comité de parents 
14. Parole à la responsable en service de garde 
15. Correspondance du président 
16. Autres points d’information 
17. Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par  madame  Mélanie Lavoie d’adopter l’ordre du jour de la réunion du  
3 décembre 2013.  Secondé par madame Lucie Durocher. 

  ADOPTÉ 
   

AG-13.14.14 3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 8 octobre 2013 
  Il est proposé par  monsieur Alain F.Dussault d’adopter le procès-verbal de la séance 8 

octobre 2013. Secondé par madame Janique Taillon. 
 

 

Suivi : aucun 
  

ADOPTÉ 
   

 4. Parole au public 
Nil 



   

AG-13.14.15 5. Convention de gestion et de réussite éducative 
  Le document de la convention de gestion et de réussite éducative a été envoyé aux 

membres du CÉ. Monsieur Dussault pose des questions sur le pourcentage des objectifs 
mesurables. Les membres discutent sur ce sujet. Suite à la lecture du document, quelques 
corrections seront apportées. Les membres demandent un vote pour l’approbation de la 
convention de gestion et de réussite éducative. 
4 pours 
0 contre 
5 abstentions 
Approuvé à la majorité. La convention de gestion et de réussite éducative est approuvée à 
la majorité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-13.14.16 
 

6.1 Invitation secondaire en spectacle à De Mortagne 
Nous avons besoin de votre approbation pour une sortie des élèves de 5e et 6e année 
concernant l’activité «secondaire en spectacle» du jeudi 12 décembre en après-midi. Le 
transport est offert par l’école De Mortagne dans une perspective de promotion de l’école.  
Monsieur Benoît De Croisselles propose l’approbation de cette activité. Secondé par 
madame Julie Côté.         
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
AG-13.14.17 
 

6.2 Sorties du service de garde (changement)  
Changements : 

- Jeudi 20 février : glissade au Mont-Hatley (au lieu du vendredi) 
- Vendredi 21 février : boîte aux mille pattes à Joliette (au lieu de l’astuce à 

Terrebonne du jeudi).  
Monsieur Benoît De Croisselles propose l’approbation des changements aux activités du 
service de garde. Secondé par Marie-France Riopel.  
La proposition est approuvée à l’unanimité.                                                                                                                             

  ADOPTÉ 
   

AG-13-14.18 7. Fonds à destination spéciale 

 

 Madame Nathalie Huchette, directrice par intérim, demande 2000 $ dans le fonds à 
destination spéciale afin d’acheter du matériel de robotique pour le troisième cycle. Le 
montant total prévu est de 5000 $ afin d’équiper une classe complète. Le 3000 $ manquant 
sera financé par la caisse populaire dans le cadre de la caisse scolaire. 
Les membres du conseil d’établissement sont consultés à ce sujet. 
Monsieur Alain F. Dussault propose l’approbation de la proposition. Secondé par madame 
Janique Taillon. 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

ADOPTÉ 
   

 8. Photos scolaires 2013-2014 et 2014-2015 
  Plusieurs commentaires ont été émis concernant la prise des photos de cette année. 

Quelques irritants : 
a. Photos prises chez les plus vieux avec le Journal de Montréal. 
b. Photos de groupe à l’extérieur est une excellente idée, toutefois, ce n’est pas de 

qualité professionnelle. 
c. Erreurs multiples de grammaire sur les photos, malgré les demandes de 

corrections. 
d. Pour l’an prochain, nous recommandons de voir à trouver un nouveau 

photographe. 
Chantal Tanguay, secrétaire de l’école et Julie Côté, éducatrice au service de garde, 
s’occuperont du dossier des photos l’an prochain. Elles feront des démarches auprès de 
quelques photographes qui offrent leurs services dans les écoles. 

   

 9. Retour sur la campagne de financement 
  Sacs biodégradables : montant amassé 1910 $ comparativement à 3547 $ l’an dernier. 



Le fournisseur québécois n’est plus disponible. Des questionnements concernant cette 
campagne de financement sont posés : 

- À quel moment faire la campagne? 
- Est-ce que ce type de campagne de financement est essoufflé? 

   

 10. Conférence sur l’intimidation le 4 décembre 2013 
  Tous les parents de l’école Antoine-Girouard, Paul VI et Père-Marquette sont invités à une 

soirée d’information sur l’intimidation. Madame Nathalie Rondeau et madame Geneviève 
Laflamme, policière seront nos conférencières. 

   

 11. Bazar de Noël  
Vente d’articles fabriqués par les enfants du service de garde. 
Dates : 9 au 12 décembre de 15h30 à 17h30 

   

 12. Salon du livre de Longueuil de février 2014 (3e à la 6e année) 
  Les élèves de 3e à 6e année iront au Salon du livre de Longueuil en février. Un montant de 

700 $ a déjà été autorisé pour cette sortie. 
   
 13. Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur Dussault a assisté à 2 rencontres. 
Rencontre du 24 octobre – Sujet discuté : 

- Consultation sur la politique d’admission et inscription et sur la politique des écoles 
à vocations particulières. 

Rencontre du 21 novembre – Sujets discutés : 
- Approbation du budget du comité de parents; 
- Conférence portant sur l’autonomie et la sexualité des moins de douze ans; 
- Résolution pour réviser les pourcentages dans les bulletins; 
- Lettre d’appui pour cesser les coupures dans les budgets des commissions 

scolaires; 
- Calendrier scolaire – journées pédagogiques (point reporté à la prochaine réunion) 

   

 14. Parole à la technicienne en service de garde 
 Point déjà discuté (6.2) 

   

 15. Correspondance du président 
  Nil 
   

 16. Autres points 
  Cinéma de Noël : voir avec Monsieur Fleury s’il est disponible. 

Madame Nathalie Huchette est nommée directrice par intérim jusqu’au 20 décembre 2013. 
Si l’intérim se poursuit en janvier, une lettre sera envoyée aux parents de l’école. 

   

AG.13.14.19 17. Levée de l’assemblée 
  Madame Mélanie Lavoie propose la levée de l’assemblée à 20h40. 

  ADOPTÉ 
   
  La direction par intérim 

 
 

Le président 

  Madame Nathalie Huchette Monsieur Alain F. Dussault 
   

 


